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市委副书记彭映梅调研

市中心医院区域医疗中心建设工作

 

5月21日下午，市委副书记彭映梅，市委副秘书长、钒钛高新区党工委常务副书记

王雪松一行调研市中心医院区域医疗中心建设工作。市卫生健康委党委书记、主任徐翠
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，副主任张福鑫参加调研，中心医院领导班子成员、相关行政后勤科室负责人陪同调研

。

市委副书记彭映梅一行先后来到门诊服务大厅、2号住院楼，调研医院日常诊疗工

作恢复情况；到医院核酸检测点，指导医院新冠肺炎疫情防控工作；行至PET/CT、3.0T

核磁共振，了解医院高精尖医疗设备运行情况；走到医院文化长廊，了解医院总体建设

发展情况。



调研过程中，市中心医院党委书记徐文豪详细汇报医院落实常态化疫情防控和推进

高质量发展、重点学科建设、干部人才队伍建设等相关情况。



市委副书记彭映梅对市中心医院在打造区域医疗中心建设及推动“康养+医疗”产业

发展取得的成绩给予充分肯定，对区域医疗高地建设充满信心。

她要求，医院要继续用“请进来、走出去”的方式，进一步加大人才培养力度，增

强医院核心竞争力，充分发挥区域医疗中心牵头医院作用，融入康养机构，为“康养+医

疗”产业长足发展提供专业支持。她指出，医院要不断增强医疗服务能力和水平，提高

疗效，切实为攀西及周边地区老百姓提供更优质、更便捷、更满意的医疗服务，为攀枝

花市“全面融入成渝地区双城经济圈建设”“打造区域医疗卫生高地”“建设健康攀枝

花”贡献力量。
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